

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 2, 2010

Задачи административной деликтологии на современном этапе

А.Н. Дерюга

5

СУД, ПРОКУРАТУРА, АДВОКАТУРА, НОТАРИАТ

На смену Основам должен прийти новый закон о нотариате

Г.Г. Черемных

13

ЮРИДИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ В СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ

Ориентиры развития юридического образования в современной России

З.Д. Еникеев

23

БИБЛИОТЕКИ И МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Правовая организация муниципального управления библиотечным делом в России

М.С. Братановская

34

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

О недостатках формального отношения к квалификации преступлений

Т.В. Кленова

43

ЖИЛИЩНОЕ ПРАВО

Правовая природа договора управления многоквартирным домом

И.А. Фаршатов

50

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Таможенный союз в правовом ракурсе

Г.М. Вельяминов

55

ЗА РУБЕЖОМ

Особенности уголовно-правовой политики в области обороны и безопасности государства в зарубежных странах

И.А. Слободанюк

59

Конституционный принцип равноправия в США:

законодательные и судебные гарантии прав инвалидов в системе высшего образования

Б.В. Николаев

70

НАУЧНОЕ НАСЛЕДИЕ

Гёте как юрист

А.Х. Саидов

76

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Основные подходы к созданию “электронного правительства” на региональном уровне <i>А.Н. Юртаев</i>	90
Надзор за преступниками – условие гуманизации уголовной и уголовно-исполнительной политики государства <i>Л.В. Брусницын</i>	95

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Международно-правовое закрепление социальных прав человека и гражданина <i>Е.В. Нелюбина</i>	99
Система обязательных платежей на алкогольную продукцию в России, Молдове и Румынии <i>Л.В. Гулка</i>	105

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Российско-французский взгляд на Гражданский кодекс России <i>Э.В. Талатина</i>	111
-----------------------------------------------------------------------------------	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

А.В. Куракин. Государственная служба и коррупция <i>К.В. Черкасов, С.Е. Чаннов</i>	118
Е.Т. Усенко. Очерки теории международного права <i>И.З. Фархутдинов</i>	120
Важное исследование теоретических проблем международного гуманитарного права И.А. Ледах. Международное гуманитарное право и защита прав человека <i>Г.П. Жуков</i>	124

ПЕРСОНАЛИИ

К 80-летию профессора, заслуженного деятеля науки РФ Роланда Сергеевича Мулукаева <i>И.В. Гончаров, Н.Н. Ефремова</i>	127
Славный юбилей видного ученого и дипломата Юрия Михайловича Колосова	128

Сдано в набор 16.11.2009 г.	Подписано в печать 22.12.2009 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈		
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 31.0 тыс.	Уч.-изд.л. 16.1	Бум.л. 8.0
	Тираж 1880 экз.	Зак. 987		

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Академиздатцентр «Наука», 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 2, 2010

The objectives of administrative deliktology at the current stage

A.N. Deryuga

5

COURT, PROCURATOR'S, THE BAR, NOTARIAT

Replaced the foundations must reach new Law about on natariat

G.G. Cheremnykh

13

LEGAL EDUCATION IN MODERN RUSSIA

Guidelines for the development of legal education in modern Russia

Z.D. Enikeev

23

LIBRARIES AND LOCAL SELF-GOVERNMENT

Legal organization of municipal management of libraries in Russia

M.S. Bratanovskaya

34

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

About effects of formal qualifications of the crime

T.V. Klenova

43

THE HOUSING LAW

Legal nature of the Treaty control blocks

I.A. Farshatov

50

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

Customs Union in legal perspective

G.M. Vel'yaminov

55

ABROAD

Peculiarity of criminal policy in the field of defence and security of the State in foreign countries

I.A. Slobodanyuk

59

The constitutional principle of equality in the United States:
legislative and judicial guarantees of the rights of persons with disabilities in higher education

B.V. Nikolaev

70

SCIENTIFIC HERITAGE

Goethe as lawyer

A.Kh. Saidov

76

SCIENTIFIC REPORTS

Basic approaches to the establishment of “electronic government” at the regional level <i>A.N. Yurtaev</i>	90
Supervision of the criminals – condition for humanizing criminal and penal policy of the State <i>L.V. Brusnitsin</i>	95

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

International law and social rights of man and citizen <i>E.V. Nelyubina</i>	99
The system of compulsory payments on alcohol products in Russia, Moldova and Romania <i>L.V. Gulka</i>	105

SCIENTIFIC LIFE

The Russian-French look at the Civil Code of Russia <i>E.V. Talapina</i>	111
-----------------------------------------------------------------------------	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

A.V. Kurakin. Public service and corruption <i>K.V. Cherkasov, S.E. Channov</i>	118
E.T. Usenko. The profiles of the theory of international law <i>I.Z. Farkhutdinov</i>	120
Important study of the theoretical problems of international humanitarian law I.A. Ledyakh. International humanitarian law and human rights protection <i>G.P. Zhukov</i>	124

PERSONALIA

The 80-th anniversary of professor, honored science expert RF Roland Sergeevich Mulukaev <i>I.I. Goncharov, N.N. Efremova</i>	127
The great jubilee of the eminent scientist and diplomat Yurii Mikha'lovich Kolosov	128
